

# Auriculares AKG K702

El cable de repuesto parece endeble a primera vista. Copas demasiado convexas, pero estas son características de diseño, no un inconveniente.

Una joroba en la respuesta de frecuencia en los medios y agudos duros

No hay nada especial que anotar como deficiencias. El fondo no es suficiente, no servir de mucho para un electricista. Se escuchan por supuesto, pero no presionen. Parte superior ligeramente levantada 8-10kHz. Algunas composiciones se benefician de esto, otras no. En comparación con el Sennheiser HD 600, no se sientan tan cómodos.

A excepción de un gran deseo de gastar mucho dinero en un buen camino, no se ha revelado nada. Bueno, tal vez un cordón endeble que logró enganchar ligeramente en la esquina afilada de la unidad del sistema. También puede agregar que el diseño de los auriculares en sí es bastante delicado y requiere un manejo cuidadoso, al menos en comparación con el "tanque" K 550.